

Biotecnología alimentaria



De momento, un porcentaje todavía pequeño de empresas de biotecnología ha tocado la alimentación funcional y la mayoría de los negocios que han entrado lo ha hecho en forma de proyectos para grandes compañías y se ha centrado en proyectos de seguridad alimentaria (detección de microorganismos). Se piensa siempre en trabajar para grandes

empresas, pero a nosotros se nos ocurre que montes una línea de alimentos para ancianos en residencias.

Te proponemos que pienses en una **empresa dedicada al procesado inteligente de alimentos para nichos** y que incluso te plantees la posibilidad de desarrollar una marca. Se trata de que te especialices en determinados grupos de población: por ejemplo, alimentación geriátrica, mujeres embarazadas, discapacitados, entre otros.

